

# 1年通信 - きずな -

## 10月



日	曜	10月の行事予定	給
1	火		○
2	水	ノ一部活デー・質問教室	○
3	木	中間テスト範囲発表	○
4	金	45分日課 地域学習⑤⑥ 英検 スクールカウンセラー来校	○
5	土		
6	日		
7	月	テスト前部活動停止	○
8	火		○
9	水	ノ一部活デー・質問教室	○
10	木	2学期中間テスト	○
11	金	45分日課 更衣移行期間終了 職員会 S C来校 鳴教大院生 FWC 終了	○
12	土		
13	日		
14	月	スポーツの日	
15	火	完全更衣 調理実習③④	○
16	水	ノ一部活デー・質問教室	○
17	木		○
18	金	遠足(行先:北淡震災記念公園野島断層保存館・イングランドの丘)	○
19	土		
20	日		
21	月	学校安全の日	○
22	火		○
23	水	ノ一部活デー・質問教室	○
24	木	生徒会専門委員会	○
25	金	県市合同学校訪問 スクールカウンセラー来校	○
26	土		
27	日		
28	月		○
29	火	英語能力判定テスト	○
30	水	ノ一部活デー・質問教室	○
31	木		○

### 実りの秋に思うこと

慌ただしく始まった2学期も、気が付けばもう1か月たち、9月が終わってしまいました。年間のうちでも大きな行事である北中祭も終わり、学校生活もまた元のペースに戻っています。秋深まる時期ですが、**学習においてもこれからどんどん本格的な深い学習内容が出てきます。10日には初めての中間テストも実施されますね。**神様、お助けを〜とでもいい気分ですが、10月は昔から『神無月(かんなづき)』といわれ、神様は出雲に集まられていて、出雲地方以外では不在ということでこう呼ばれてきました。もう、頼れるのは自力のみというところですね。なんて言ったらもう終わりだなんて言う人もいないとは思いますが、秋の夜長は何をするにも最適の時期です。落ち着いた気分でいろいろなことに取り組んでほしいと思っています。じっくりと理解を深める学習を進めるのもよし、読書に勤しむのもよし。

あと、“天高く馬肥ゆる秋”という言葉もありますが、実際に5、6月に身長が伸び、9、10月は体重が増えるんだそうです。この時期にしっかり頑張って身体も、頭もまた、心の方もしっかりと肥やしてほしいですね。この秋が1年生の皆さんにとって、『充実の秋』となることを切に願っています。

### 初めての北中祭

本年度の北中祭は、初めて会場をコミセンに移しての実施でした。1年生の皆さんにとっては、文化祭自体が初めての経験で結構大変だったのでは、と思います。前日のリハーサルでやっところさ、規定時間内でやり終えることができた時のクラス全員の表情は“やったよ〜”と、どの生徒の顔にも達成感が窺われたのが印象的でした。本番当日では、烏雲先生の里帰りもあって盛り上がる中で余裕も見える出来栄えで、過去イチのパフォーマンス、最高の舞台をやり遂げることができました。先輩たちの表現の素晴らしさにも感心しつつ、しっかりと1年生の健闘をアピールできたように思います。今月、CATVでも放映されますので、ぜひご家族の方々にも、『シンデレラ』を観ていただきましょう。一生懸命に演じる姿はとてもさわやかな印象を与えました。何より、文化祭の練習や準備を通じてクラスの結束がより強まったことが、学年団の先生にとっては喜ばしいことでした。ここの一番でのパワーはすごいよ!!という、学年集団の力を見せつけてくれた感じですね。この調子で、これからも皆さんがいろいろなところで発揮してくれるものと期待しています。



今回の助演男優賞はこの人



MC2人も大奮闘



思い出の集合写真、烏雲先生も一緒に



カーテンコールでレッツダンス

【11月の主な行事予定】  
 2日(土) オープンスクール  
 5日(火) 代休  
 11日(月) 薬物乱用防止教室  
 25日(月)~27日(水) 2学期末テスト  
 29日(金) 生徒会役員改選

★いざ、中間へ!!— 1学期末テストは9教科を3日間で実施しました。でも、今回は1日で5教科全てのテストをやります。教科数が少ないからと油断していると大変なことになります。主要5教科のテストなので勉強にも時間が必要でしょう。前にもいってある通り定期テストのテスト開始は2週間前からが標準です。もう、テストまで10日を切りました。当日は、1.理科 2.英語 3.国語 4.社会 5.数学の順です。